
Tanja, Bewegungsgruppe, Juni 2022 

„Für mich war es vor einem Jahr komplett neu, etwas zu leiten, ich hatte bis dahin immer 
nur mitgemacht. Aber dann hatte ich plötzlich gar keine andere Wahl, weil Nourshan und 
ich einfach die ersten waren. Ich konnte mich kreativ beweisen und das hat mir Freunde 
gemacht. So einen geschützten Raum für die Frauen und Kinder bieten zu können.


Leicht ist das nicht immer. Gerade den Kindern merken wir oft an, dass sie ihr Päckchen 
zu tragen haben. Ich hatte das Gefühl, dass mir meine eigenen Erfahrungen geholfen 
haben, mich gut einzufühlen in die Kinder. Das waren wertvolle Erfahrungen. Momentan 
möchte ich lieber etwas im Hintergrund bleiben, organisieren. Auch das wird ja gebraucht.


